



EJ 2010 – Botschafter treffen Ministerin

Die Bundesministerin Ursula von der Leyen hat die Botschafter des Europäischen Jahres 2010 im Berliner Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS) empfangen. Die prominenten Vertreter der Kampagne gegen Armut und soziale Ausgrenzung informierten sich darüber, wie die Ministerin die künftigen Bildungs- und Teilhaberechte von hilfebedürftigen Kindern in Deutschland realisieren will.

Bundesministerin Ursula von der Leyen dankte den Botschafterinnen und Botschaftern für ihr großes Engagement. Sie habe aus dem Gespräch wertvolle Anregungen aus der Praxis mitgenommen. "Die Botschafter kommen ja aus ganz unterschiedlichen Bereichen. Vom Kapuzinermönch bis zur Spitzensportlerin. Ich habe viele interessante Ideen und Vorschläge aus den verschiedenen Perspektiven mitnehmen können."

Von den Botschaftern des Europäischen Jahres gegen Armut und soziale Ausgrenzung waren anwesend: Imke Dublitzer (Degenfechterin), Prof. Dr. Heinz Bude (Lehrstuhl für Makrosoziologie an der Universität Kassel), Bruder Paulus Terwite (Kapuzinerkloster Würzburg), Felix Huby (Journalist und Autor), Pastor Bernd Siggelkow (Die Arche - Christliches Kinder- und Jugendwerk), Prof. Dr. Jutta Allmendinger (Wissenschaftszentrum Berlin für Sozialforschung).

**STOP
POVERTY
NOW**



Weitere Informationen zur nationalen Kampagne des EJ 2010 in
Deutschland finden sie unter: <http://www.mit-neuem-mut.de/>